

> **Châtelleraut-Kaya jumelage coopération.**  
Assemblée générale,  
mercredi 24 février, 18 h,  
salle du Verger.  
Verre de l'amitié  
à l'issue de la réunion  
et projection sur le Burkina.

Assemblée générale, mercredi 24 février, 18 h,

> **Châtelleraut-Kaya jumelage coopération.**  
salle du Verger.  
Verre de l'amitié  
à l'issue de la réunion  
et projection sur le Burkina.

## 3 questions à

### Michelle Giraudeau

Présidente du comité de jumelage  
"Châtelleraut-Kaya",  
Michelle Giraudeau fait un point à l'occasion de l'assemblée générale.

**Quel bilan dressez-vous pour "Châtelleraut-Kaya" en 2009 ?**

« Ce fut une année intense et marquée par une collecte sur notre stand de Châtel'expo (5.253 € au total grâce à un apport de la ville et du comité) pour laquelle nos amis de Kaya - qui ont eu 531 sinistrés à cause d'inondations soudaines en septembre dernier - tiennent à remercier chaleureusement la population châtelleraudaise. Grâce à un partenariat avec la Fondation Sorégies, nous avons permis d'électrifier trois écoles (en photovoltaïque). Les deux tentatives pour atteindre de l'eau, avec le soutien du Siveer, ont échoué (ce qui est souvent le cas pour ces zones bordant le Sahel) mais on espère que celle de 2010 sera la bonne. »

**Quelles sont les perspectives pour 2010 ?**

« Nos actions convergeront vers un village, choisi par Kaya, pour lequel nous envisageons une



Michelle Giraudeau est présidente du comité.

triple approche : des améliorations agricoles, un plan d'alphabétisation et une recherche pour satisfaire le cruel besoin en eau. Nous poursuivrons aussi les efforts entrepris pour former, là-bas, des personnes chargées de diffuser des messages de prévention, surtout pour lutter contre le VIH. »

**Quelles évolutions sont apparues récemment ?**

« Kaya a "absorbé" environ 70 villages environnants, voyant ainsi sa population passer de 40.000 à plus de 130.000 habitants. Par ailleurs, 21 communes de la Vienne ont, à ce jour, des liens avec le Burkina-Faso, et une coopération entre huit villes allemandes et françaises avec le Burkina se met en place, pour plus d'efficacité envers ces contrées